

第18回 ペリカンクラブつくし会平戸大会報告書

今年（平成20年）のつくし会は6月3日～5日の2泊3日の日程で開催されました。全国各地からまず福岡に集合してもらい、午後6時より大福本店で開会宣言を行い、自己紹介の後、熊本社長の講演で始まりました。二次会はめんちゃんこ亭にお邪魔して大いに親交を深めました。

翌日は明太子のふくや工場見学から始まり、福岡を代表する商業施設、キャナルシティで見学と昼食。平戸へ向かうマイクロバスの中では（株）ジェムの新留会長の講演で、到着するまでの2時間半にわたって、熱弁を振るわれました。平戸に着いてからもすぐに勉強会です。「後継」のテーマで王文耀君、竹田純一郎君に後継者としての心構え、覚悟を決めるまでの経緯、現在思っていることなどを語ってもらいました。その後、竹田社長が「食の未来」というテーマでパワーポイントを使って未来予測レポートの抜粋を報告。懇親会では余興と平戸の海の幸をメインにした料理でしたが、堪能していただけたでしょうか。

5日は平戸の歴史を勉強していただきたく、松浦史料博物館見学。その後たけだスピリッツ見学。

生月に渡り、島の館では捕鯨の歴史、かくれキリストンのことなどの説明をしてもらいました。

最後は大海原を臨む、生月の北端、大バエ灯台での昼食です。いつもは風が強く、大変なところですがこの日はやわらかな陽射しのもと心地よい環境の中でたけだの弁当もおいしかったのではないかと思っています。今回参加していただいた皆様には心からお礼を申し上げます。

米濱会長にも忙しい中に参加していただいたこと、若い皆さんにとって大いに励みになったことと思います。反省は多々ありますが、なんとか役目を終え少々ホッとしているところです。今後も継続していただき、情報を共有し合い、切磋琢磨してそれぞれの夢の実現に邁進していってもらいたいものです。若い皆さんの今後の活躍に期待します。今回の勉強会を写真で思い出していただければ幸いです。

（竹田純一郎・竹田健介）

熊本社長の講演

昭和25年創業時から今までの大福の歴史。商業界との関わり。博多うどんのこと、山笠発祥の話など興味深いことを話していました。





めんちゃんこ
亭にて



6 / 4 ふくや工場見学



平戸への車中で（株）ジェムの新留会長の講演

ご自身の体験をもとに、人は健康であるためにはどうしたらいいのかを力説していただきました。

現在の環境汚染の問題、農業の実情等・・・。

（株）ジェムで製造、販売している「電子チャージシステム」のことを詳しく話され、平戸へ着いたのもアッという間でした。





← 余興
石松三十石船道中





↑ 平戸城をバックに

↓ 生月大バエ灯台にて

